

2. Grußwort eines Bundestagsabgeordneten

Für unsere Sicherheit braucht es eine starke Bundeswehr

Liebe Kameradinnen und Kameraden,
liebe Leserinnen und Leser des BOGENSCHÜTZEN!

Politisch spannende und durchaus turbulente Monate liegen hinter uns – nicht nur für die Bundespolitik und alle Interessierten, sondern auch für mich persönlich. Ich bin sehr dankbar, dass ich zum dritten Mal in den Deutschen Bundestag gewählt wurde. Und ich bin ein wenig stolz darauf, dass mir dies erneut als Direktkandidat im Wahlkreis Rendsburg-Eckernförde gelungen ist. Zugleich hat sich mein Arbeitsfeld innerhalb der CDU/CSU-Fraktion im Bundestag verändert. Als einer von zwölf Stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden bin ich jetzt für den Bereich der Außen-, Sicherheits- und Verteidigungspolitik sowie den Europarat zuständig. Angesichts der weltweiten Lage und der globalen Turbulenzen hat die Bedeutung dieser Politikfelder enorm zugenommen. Doch ich freue mich sehr darüber und will mich mit aller Kraft dieser neuen Aufgabe widmen. Nicht zuletzt, weil ich mit dem Thema Bundeswehr an den Beginn meines Lebensweges als Erwachsener zurückkehre.

Für mich war es eine ebenso spannende wie verantwortungsvolle Aufgabe, an den Koalitionsverhandlungen mit der SPD beteiligt gewesen zu sein. Und in meinen Augen ist dieser Koalitionsvertrag gerade in dem Kapitel zur Außen-, Sicherheits- und Verteidigungspolitik gut gelungen. Dies gleich aus mehreren Gründen: Zum einen hat die Koalition sehr nüchtern die weltweite Lage analysiert und daraus den Schluss gezogen, dass Deutschland sich aktiv und umfassend engagieren muss. Nur so können wir Frieden, Stabilität und Freiheit für unser Land, für Europa und für unsere Verbündeten erhalten. Dieser Anspruch ist wichtig, denn er ist Grundlage für eine ebenso pragmatische wie aktive Außen- und Sicherheitspolitik in den kommenden Jahren.



Johann David Wadephul
Foto: Johann David Wadephul
/ Laurence Chaperon

Johann David Wadehul, Dr. jur., Major d.Res. und Angehöriger der HFlaTr, seit 2009 direktgewählter Abgeordneter des Deutschen Bundestages für den Wahlkreis Rendsburg-Eckernförde. ist stellvertretender Vorsitzender der CDU/CSU-Bundestagsfraktion für Außen-, Verteidigungs- und Sicherheitspolitik, Europarat. Er ist Mitglied in unserer GEMEINSCHAFT DER HEERESFLUGABWEHRTRUPPE E.V.

